

## Online-Vorträge mit Gespräch mit der Dekanin

**WEISSENBURG** - Das Evangelische Bildungswerk (ebw) Jura-Altmtühtal-Hahnenkamm lädt von Ende Juli bis Anfang August zu Online-Vorträgen via Zoom jeweils von 19 bis 20 Uhr ein.

„Kindern Gott nicht vorenthalten“ ist der Titel am Dienstag, 20. Juli. „Religiöse Erziehung braucht Vermittlung von Glaubenswahrheiten und Eingehen auf die grundlegenden existenziellen Bedürfnisse der Kinder, je nach Alter“, heißt es im ebw-Pressetext. An der Frage nach Sterben und Tod werde aufgezeigt, wie Kinder je nach Altersstufe unterschiedliche Begleitung brauchen. Ferner geht es um das Beten, Rituale und Gespräche mit Kindern über den Glauben.

Am Dienstag, 27. Juli, geht es um das Thema „Manchmal brauchst du einen Engel“. Der Vortrag gibt einen groben Überblick über die Engelserscheinungen in der Bibel und geht darauf ein, was man unter Engel verstehen kann. Die Referentin bezieht sich auf das Buch „Gottes Engel brauchen keine Flügel“ von Professor Claus Westermann.

### Ein Rettungsring aus Perlen half im Sturm

Mit den „Perlen des Glaubens“ beschäftigt sich Gottwald-Weber am Dienstag, 3. August. Im Mittelpunkt steht eine Perlenkette, ein Gebetsband, ähnlich dem katholischen Rosenkranz. Die Idee dazu hatte Maritin Lönnebo, Bischof der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Schweden, als er 1996 wegen eines Sturms mehrere Tage auf einer griechischen Insel verbringen musste.

Dort beobachtete er die griechischen Fischer mit ihren „Perlenketten“ und zeichnete daraufhin einen „Rettungsring“ aus Perlen auf Papier und gab jeder Perle eine besondere Bedeutung. „Jede einzelne Perle steht für eine Lebensfrage, einen Gedanken, ein Gebet. Die Perlen machen den Glauben greifbar und können beim Beten eine Hilfe sein“, schreibt das Evangelische Bildungswerk Jura-Altmtühtal-Hahnenkamm.

### Links auf der Internetseite des Bildungswerkes

Alle Interessierten finden die Links zum jeweiligen Vortrag auf der Homepage des Evangelischen Bildungswerkes unter [www.ebw-jah.de](http://www.ebw-jah.de). Anmeldungen sind nicht erforderlich.

## Gottesdienst zur Kirchweih

**BURGSALACH** - Obwohl auch in diesem Jahr keine offizielle Kirchweih gefeiert werden kann, findet am Sonntag, 11. Juli, in Burgsalach bei trockenem Wetter ein Kervagottesdienst am Sportheim statt.

Beginn ist um 10 Uhr. Pfarrer Reinhold Friedrich hält eine fränkische Reimpredigt unter dem Motto: „Gott gerne es in Herz euch schriebe: Es bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe“. Die musikalische Ausgestaltung des Gottesdienstes übernimmt der Posannenchor Burgsalach/Indernbuch.

### Keine Maskenpflicht

Wer mag, kann sein Gesangbuch und eine Sitzgelegenheit mitbringen, ansonsten stehen die Bierbänke des Sportheims zur Verfügung. „Die Abstandsregeln sind einzuhalten, bei diesem Gottesdienst im Freien gibt es aber keine Maskenpflicht“, teilt Pfarrer Friedrich mit.

Nach dem Gottesdienst bietet das Sportheim einen Frühschoppen an. Bei schlechtem Wetter findet der Gottesdienst in der Colomanikirche statt.

wt